

Luján Párez, al norte

miércoles, 04 de marzo de 2015

Modificado el miércoles, 04 de marzo de 2015

Luján Párez, al norte

Gran Canaria celebra este año el bicentenario del fallecimiento del escultor de imágenes religiosas más relevante de la historia de Canarias.

Luján Párez, al norte

Gran

Canaria celebra este año el bicentenario del fallecimiento del escultor de imágenes religiosas más relevante de la historia de Canarias. José Luján Párez, Guá-a 9 de mayo de 1756, 15 de diciembre de 1815, es famoso por sus Dolorosas y sus Cristos que se exhiben en la Catedral y otros muchos templos canarios. Por este motivo, el PSOE ha propuesto a la Comisión de Cultura del Cabildo que se realce su figura a través de las esculturas de San Sebastián que se localizan en las ermitas de su mismo nombre que se encuentran en Agaete, Gáldar y su municipio natal, Guá-a. FUENTE: La Provincia 2-03-2015